

# *Le premier ministre cubain analyse des questions de dynamique démographique*

---



**Marrero a déclaré que la dynamique démographique est une question d'intérêt particulier pour le pays. Photo : Twitter**

La Havane, 16 sept (RHC) Le premier ministre cubain, Manuel Marrero, a vérifié vendredi avec les membres de la Commission d'attention à la dynamique démographique, les questions liées à la fertilité, aux naissances, aux foyers maternels, aux foyers pour enfants sans protection familiale, à la migration et aux foyers pour personnes âgées.

Lors de la réunion, il a déclaré que chaque municipalité cubaine présente une situation différente et que, sur cette base, un budget devrait être alloué à la construction, à l'agrandissement ou à la réparation de logements destinés aux mères de trois enfants ou plus et aux personnes en situation de vulnérabilité.

De même, sur son compte Twitter, il a déclaré que ces questions, qu'il a qualifiées de "sensibles et fondamentales pour notre société", sont analysées directement par le gouvernement afin de stimuler la natalité, d'améliorer la qualité de vie des personnes âgées et de s'attaquer aux causes de la migration.

En d'autres occasions, M. Marrero a déclaré que la dynamique démographique est une question d'intérêt particulier pour le pays, qui dispose d'un programme gouvernemental bien structuré pour traiter ces questions.

La démographie cubaine est marquée par un solde migratoire négatif, de faibles niveaux de fécondité soutenue et une augmentation de l'espérance de vie à la naissance. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299438-le-premier-ministre-cubain-analyse-des-questions-de-dynamique-demographique>



**Radio Habana Cuba**